
問５）講義１について感想をお聞かせください。また「よくわからなかった」と回答の方はどのような点がわからなかったですか？（抜粋）

・基本的な所から講習していただいたのでわかりやすかった。
・登録様式の各項目がどのような役割を果たしているのか、また、各項目から病院の傾向が読み取れることがわかり、とても
良かった。

・実際の登録で迷うのは、テキスト通りではない症例のため、そうした症例についてもお話いただけたらもっと良かったと思う。
・なぜこの項目を登録するのかという意義と必要性の再確認、新認識ができ、あれこれ悩む場面が少なくなると思う。
・項目があるからただ登録するのではなく、必要性や意義を意識するようになりとても勉強になりました。
・今回の説明を聞いて考え方の整理整頓と復習もできたので良かった。

2.講義1について
約9割の方が理解できたと
回答。各項目を登録する意義
と必要性がわかり、

「登録に役立ちそう」という
皆さんからの嬉しい声を
多くいただきました！！


